

Afin de compléter votre inscription, nous avons besoin d'une nouvelle photo. Dans les circonstances actuelles, nous ne pouvons pas accéder à notre bureau pour prendre vos photos et nous les accepterons par courriel. Veuillez lire ces instructions avant d'envoyer une photo:

In order to complete your registration, we require a new photo. Under the present circumstances we cannot access our office to take your photos and will be accepting them by e-mail. Please read these instructions before sending photo:

- La photo doit être numérique et non numérisée
- The photo must be digital



- La photo doit être en haute définition
- Must be high resolution



- La photo doit être prise sur un fond uniforme blanc
- Must be taken with a uniform white background

- La photo doit être Claire, bien définie et nette
- The photo must be clear, well defined, and clean

- La photo doit montrer le visage complet de face et le haut des épaules. La tête ne doit pas être tournée vers le côté.

-The photo must show the complete face and the top of shoulders and centered in the photo. The head cannot be turned to the side.



- La photo doit être en format JPEG
- The photo must be sent in JPEG format

Si la photo n'est pas conforme aux spécifications susmentionnées, une nouvelle photo pourra être demandée afin que l'enregistrement puisse être effectué. Veuillez envoyer votre photo à info@dollardsoccer.ca

If the photo doesn't conform to the above specifications and new photo may be requested so that the registration can be completed. Please send your photo to info@dollardsoccer.ca